



Reforma judicial: Monreal niega "campaña anticipada" de jueces

El coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, negó que los jueces, magistrados que han acudido a la Cámara de Diputados estén realizando campaña anticipada.

Esto luego que de que el martes y miércoles, el coordinador Ricardo Monreal y el presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna se reunieron con jueces y magistrados que han apoyado la reforma judicial.

“No, no es un acto anticipado porque recuerden ustedes que ellos son en automático ya candidatos; es decir, no necesitan ni necesitarían que el Comité de Evaluación los examine, les haga pruebas o entrevistas públicas. Ellos, de desearlo, todos, jueces, magistrados y ministros en funciones, según la



Constitución, tienen pase automático a ser candidatos. Y me parece muy buena la decisión del legislador porque no se puede desaprovechar esa experiencia de mucha gente, de jueces y juzgadores”, explicó.

El diputado morenista afirmó que en el Poder Judicial sí hay “lastres”, nepotismo y corrupción, pero también hay juzgadores de bien y honestos.

“Yo no generalizo, nunca he generalizado. Sí hay lastres, nepotismo, corrupción, y hay algunos, para mí, vicios del Poder Judicial que arrastraron. Pero no podría generalizar; también hay buenos jueces, buenas juezas, honestos, y tienen el derecho a participar”, resaltó.

<https://www.proceso.com.mx/nacional/2024/10/24/reforma-judicial-monreal-niega-campana-anticipada-de-jueces-339090.html>